

El CEU aspira a implantar el ciclo formativo para desarrollar webs - El Mundo Castellón al Día - 08/02/2018

# El CEU aspira a implantar el ciclo formativo para desarrollar webs

En su oferta de grados tiene pendiente la autorización de Ciencias del Deporte

**CARMEN HERNÁNDEZ CASTELLÓN**  
El CEU, universidad privada presente en Castellón en la ronda Sur, prevé poner en marcha para el próximo curso un nuevo ciclo formativo.

Tal y como confirmaron desde el CEU, el Instituto Superior de Estudios Profesionales de esta institución (ISEP CEU) Castellón ha solicitado un ciclo de Técnico Superior en Desarrollo de Aplicaciones Web para ampliar su oferta formativa de ciclos con esta nueva opción.

En estos momentos, el CEU está pendiente de la autorización pertinente de la Conselleria de Educación para activarlo en Castellón. A pesar de que el CEU no se aparta de la prudencia debido a que sus planes dependen de la Conselleria de Educación, aspira a iniciar las clases el próximo curso si llega la

aprobación durante el presente ejercicio académico 2018/2019.

El ISEP CEU Castellón imparte en la actualidad tres ciclos formativos de la rama sanitaria como son el grado medio de Emergencias Sanitarias, a nivel presencial y semipresencial, el grado superior en Imagen para el Diagnóstico y Medicina Nuclear y el grado superior en Imagen para el Diagnóstico y Medicina Nuclear, semipresencial.

Este nuevo paso del CEU para contar con más estudios de ciclos formativos responde a razones como las demandas de la empresa y la economía y la vocación de crecer. El CEU impulsa los nuevos estudios de ciclos formativos para continuar con una política de expansión que ha posibilitado el crecimiento de la institución académica desde su llegada a Castellón. El



Instalaciones del CEU en Castellón. EUGENIO TORRES

CEU llegó a la provincia hace varios con estudios universitarios que fue ampliando con el paso del tiempo hasta estrenar en la provincia el grado de Medicina, al que luego se sumaría la UJI.

Precisamente ahora el CEU también está a la espera de que la Conselleria de Educación dé su autori-

zación a la implantación en la universidad privada de Castellón del grado de Ciencias del Deporte.

Como ya sucedió también con Medicina y Enfermería, la UJI también pretende sumar Ciencias del Deporte a su catálogo formativo, pero en plazos más largos por los problemas de financiación.